
DAHETM rN HOHENEMS I FEBRUAR 2025

Liebe Bürgerinnen und
Bürgen

während in Wien

täglich populisti-

sche Schlagzeilen

produziert werden

und uns über die

Medien immerneue

H iobsbotschaften
über Kurzungen im Sozialsystem errei-

chen, zeigt sich dasselbe Muster auch

in Hohenems.

Ein Beispiel dafür ist unser Antrag zur

Reduzierung der Entgelte für Essen auf

Rädern - eine essenzielle Unterstut-

zung fur ältere Menschen mit gerin-

gem Einkommen. Doch seit der Zuwei-

sung im Jahr2023 blockieren fpÖ, Oie

Grunen und die ÖVP unseren Antrag.

Man könnte meinen, diesen Partei-

en fehlt das lnteresse, jenen zu helfen,

die dringend darauf angewiesen sind.

Doch soziale Verantwortung darf kein

parteipolitisches Kalkul seinl Politik darf
nicht aus Verzögerungen und takti-

schen Spielchen bestehen - sie muss

Lösungen liefern.

Hohenems braucht eine Politik, die

konsequent, lösungsorientiert und ver-

lässlich handelt. Dasselbe gilt fur Ös-

terreich: Es braucht mutige Entschei-

dungen, die echte Verbesserungen

bringen.

Es ist Zeit, packen wir es an:

ZUHöREN, VERSTEHEN, MACHEN!
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Ein neues Kapitel für das aktuelle Rathaus -
Ein Bürgerhaus mit Zukunft?
Mit dem Umzug der Stadtverwaltung ins neue Rathausquartier werden

das historische Rathaus und das Nebengebäude frei - eine einmalige
Chance fur die Volkshochschule, Musikschule und das Jugendforum,

die dringend mehr Platz benötigen.
Ein Burgerhaus könnte als kultureller und sozialer Treffpunkt mit Bil-

dungsangeboten, Vereinsräumen und Veranstaltungen fur alle Gene-
rationen dienen. Die Musikschule wurde ideale Unterrichtsräume erhal-

ten, und das Jugendforum ,,Mitmachbarkeit" könnte dort einen festen
Platz finden.

Warum ist das eine Ghance?
. Mehr Raum fur Bildung und Kultur
. Belebung der lnnenstadt als Treffpunkt
. Erhalt historischer Gebäude durch nachhaltige Nutzung

Mit durchdachter Planung und solider Finanzierung kann das Rathaus-

Ensemble zu einem zentralen Ort fur Bildung, Kultur und Gemeinschaft
werden.

Eure ldeen sind gefragt!
Über den QR-Code könnt ihr anonym eure Vorschläge
mitteilen. Wir freuen uns auf eure lmpulse!
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Bessere Anbindung für Unter- und Oberklien:

Mobilität stärken,
Alltag erleichtern!
Wir setzen uns fur eine neue Buslinie ein, die direkt durch die

Ortsteile Unter- und Oberklien führt und eine direkte Verbin-
dung zum Bahnhof schafft. Derzeit müssen die Bewohner bis

zur Landesstraße 19O zu Fuß gehen - ein unzumutbarer Zu-

stand, den wir dringend ändern wollen.

Sichere Verbindung für Unterklien:

Jetzt eine Fußgänger- und Fahrrad-
unterfüh ru ng schaffen!
Die fehlende Querungsmöglichkeit uber die ÖBB-Gleise und

die Landstraße zwingt Anwohner zu unzumutbaren Umwe-
gen von bis zu 3,3 km. Eine direkte Unterfuhrung würde den

Weg auf nur 550 m verkürzen und eine sichere Verbindung
ins Ried schaffen.

Ein Überqueren der Gleise zu FuB ist lebensgefährlich - den-
noch sehen sich viele gezwungen, dieses Risiko einzugehen

Angesichts des Wachstums des Stadtteils Unterklien ist die-
se Maßnahme längst uberfällig. Die zukunftige Stadtregierung muss endlich handeln und eine sichere, direkte Ver-

bindung fur Fußgänger und Radfahrer realisieren. Die Sicherheit der Bürger darf nicht weiter ignoriert werden!

Leistbares Wohnen darf kein Luxus sein:

Bürgerwohnungen und,,Wohnen
550'für Hohenems!
Der erste Umzug in eine eigene Wohnung ist fur junge Men-
schen ein großer Schritt - und in den letzten Jahren immer
schwieriger geworden. Eigentum ist fur viele mit Anfang oder
Mitte 20 unerreichbar, während Mietwohnungen oft zu teuer
sind. Deshalb brauchen wir in Hohenems das VOGEWOSI-

Sonderwohnbauprogramm ,,Wohnen 550", um leistbare Startwohnungen für 550 Euro pro Monat zu schaffen.

Das erste Projekt in Feldkirch mit 30 Wohneinheiten wurde bereits vorgestellt. Die Bewohner können dort bis zu

zehn Jahre preiswert wohnen.

Bürgerwohnungen für Hohenems - Wohnen muss leistbar sein!
Neben ,,Wohnen 550" braucht es in Hohenems auch Bürgerwohnungen - also Wohnungen, die von Wohnbauge-
nossenschaften errichtet und zufairen, bezahlbaren Preisen vermietet werden. Dies schafft Iangfristig günstigen
Wohnraum und verhindert Spekulation. Solche Burgerwohnungen wurden in vielen Städten bereits erfolgreich
umgesetzt und könnten auch in Hohenems ein wichtiger Baustein für eine nachhaltige und soziale Wohnpolitik
sein. Doch das Problem bleibt: Die nächsten leistbaren Wohnungen werden erst 2027 vergeben! So lange können
viele nicht warten. Hohenems braucht jetzt Lösungen für bezahlbares Wohnen
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Bessere Busanbindung
für Freizeit, Sport und
Veranstaltungen
in Hohenems

Wir setzen uns für eine direkte und zuver-

lässige Busverbindung zu wichtigen Ein-

richtungen wie dem Sozialzentrum, dem
Fußball- und Eislaufstadion sowie dem
Tennis-Eventcenter im Herrenried ein. Be-

sonders für Jugendliche und Senioren sind

diese Orte essenziellfür Freizeit, Sport und

soziale Aktivitäten.

Unser Vorschlag:

Eine Linienfuhrung über die Konrad-Renn-Straße mit automatisch gesteuerten Pollern, die nur für den Bus geöff-
net werden. So wird eine schnelle, sichere und umweltfreundliche Anbindung gewährleistet.
Besonders bei Veranstaltungen ist eine stressfreie Anreise mit dem öffentlichen Nahverkehr entscheidend. Mit
der verbesserten Busverbindung können Besucher bequem und ohne Parkplatzsuche zu Sport- und Kulturevents
gelangen. Dieses Projekt stärkt die Mobilität für alle, reduziert Verkehrsbelastung und fördert nachhaltige Mobilität
in Hohenems. Wir fordern eine rasche Umsetzung!

Bürgergespräche bleiben -
auch nach der Wahl!

Auch nach den kommenden Gemeindewahlen setzen wir die
Burgergespräche fort. Mir ist es ein großes Anliegen, euch zu-

zuhören, eure Anregungen und Wünsche für unser Hohenems
ernst zu nehmen und gemeinsame Lösungen zu entwickeln, die
wir dann auch umsetzen.

Deshalb werden wir dieses Format beibehalten und weiterhin
einmal im Monat ein Bürgergespräch organisieren - und das
konsequent fur die nächsten fünf Jahre.

lch freue mich auf den Austausch mit euchl

WIR SIND FÜR DICH DA

Stadtvertreter
Gunter Zechner

SPÖ-Verkehrssprecher
Erwin Staudinger

lmpressum: Herausgeber & Medieninhaber - SPÖ Stadtorganisation

Hohenems,6845 Hohenems - Februar 2025
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Auflage: Alle Haushalte in Hohenems, zugestellt durch Österreichische Post AG

Wir laden dich herzlich ein,
an unserem Bürgergespräch

teilzunehmen:

Donnerstag, 13. Februar 2025
18.00 Uhr

Clubheim VfB Hohenems
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SPö Hohenems: Unsere lnitiativen für ein lebenswerteres Hohenems
in der Legislaturperiode 2O2O-2O25
Die SPÖ Hohenems hat in den letzten Jahren zahlreiche Initiativen in die Stadtvertretung eingebracht, um das

Leben in unserer Stadt zu verbessern und lebenswerter zu gestalten. Obwohl nicht alle unsere Vorschläge von

den anderen Fraktionen unterstützt wurden, möchten wir lhnen einen Überblick über die von uns in der Legisla-

turperiode 2O2O bis 2025 eingebrachten Anträge geben.

-. Vizebürgermeisterin Tschallener brachte einen Vertagungs- und einen Zuweisungsantrag an den Bildungs-

ausschuss in der STV-Sitzung ein. Wir stimmten gegen die Vertagung, blieben jedoch in der Minderheit. Wochen
später beschloss der Stadtrat, das Mittagessen an die Aqua Muhle zu vergeben - unsere Kritik war berechtigt.

ZEMA HEBA - Corona Weihnachten 2O2O

LIVESTREAMdeTöffentlichenSadtvertretungsitzungen o,6.c,4.2021

Übernahme des Selbstbehaltes - digitalen Endgeräte für

die 5. & 6. Schulstufe
06.07.2021

LKW - Fahrverbot Rheinauen - Reinfähre, Zuweisung an
06.07.2021

den

Städtischer Heizkostenzuschuss 2O2O in Höhe von 100

Euro
21.',t2.2021

EinrichtungeinerJugendstadtvertetunginHohenems o5.o4.2o22

Ganztagesbetreuung an MS Herrenried - ein Kritikpunkt
o8.11.2022

von uns war die des M **

Hohenemser Finanzen - Resolution 08.11.2022

Reduzierung der Entgelte für Essen auf Rädern -

Zuweisung an den Sozialausschuss

aaa4aa24.02.2023

SPö - §ozialauschuss

kein Stimrnrecht

Anderung der Entgelte für das Mittagessen in der

an den Schulen

Beschluss des Konzeptes für die Jugendstadtvertretung 28.02.2023

Geinsamer Antrag - Sicherer Zugang beim

Rheinauen

27.02.2024
Grundsatzbeschluss - Neubau oder Renovation der

öffentlichen beim Ki
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Unsere Anträge 2O2O -2025 :sPo rr{} m ems
Stein-

bruch-
€egnerisch usr

o'n2a20@www@@

@ &Y P JL(§

2ao22023aaaaaa
@@@@@@

07112023@@@@@@


